
 

Der Erste Stadtrat Hillgruber erhält vom Vorsitzenden das Wort und führt kurz in die Vorlage 

ein. 

 

Anschließend bittet er Herrn Brümmer um nähere Erläuterungen. 

 

Lt. Herrn Brümmer sei es in allen Fachdiensten zu einer Belastungssteigerung gekommen. Es 

sei alles ermöglicht worden, um Leistungen bedarfsgerecht anzubieten. 

 

Die Dauerkrise habe gezeigt, dass sich ein Mangel an Präsenz nachteilig auswirke; insbe-

sondere im FD 03 mit seinen vielen koordinierenden Aufgaben habe sich dies ausgewirkt.  

 


